

Víctor Mora llama a la participación en la fiesta de la democracia El candidato socialista a la Alcaldía de Sanlúcar, Víctor Mora, tras ejercer su derecho al voto en el colegio electoral de la Biblioteca Municipal, acompañado entre otros por la secretaria provincial del PSOE, Irene García, ha hecho un llamamiento a la participación en estas elecciones,

El candidato socialista pasará el resto de la jornada visitando a interventores y apoderados “que son hoy el alma y el corazón” del PSOE, y con su familia. “Esperemos que todos nos veamos luego celebrando lo que Sanlúcar se merece”, señaló.